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ロータリー親睦活動月間     会長  石川  久  幹事  岡村  裕太  
 
 

本日の予定  
 

会 員 卓 話  「 一 年 を 振 り 返 っ て 」 パ ー ト ２  

各 委 員 長 リ レ ー ス ピ ー チ  

 

♬ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  ♬  

それでこ そ ロータリー、古河東ロータリークラブソング  
 
 

 
 

先日の地区大会におけ

る白戸里美会員（地区社

会奉仕委員・地区補助金

担当）による立案プログ

ラムである「地球環境保

全を考える」パネルディ

スカッションの中におい

て、マイクロプラスチックごみによる海洋汚

染のくだりで「経済文明を最優先させると自

然環境破壊に直結してしまう」という趣旨の

発言がありました。 

少し話が逸れてしまうかもしれませんが、

今回の新型コロナウイルスのように、世界的

規模ならば 100 年に一度、各国各地では数十

年に一度の危機的な事象が起こるのは、神か

らの人間への警告なのではないか？ 

テレビの話で申し訳ないですが、先日、録画

していたアメリカ制作のゴジラ映画を子供だ

ましと思いつつ観ましたら、行きすぎた開発

によって自然環境が破壊された地球をリセッ

トするために怪獣たちが目覚め、自然環境を

破壊して創られた都市を破壊すると、その後

に自然が回復するというような内容がストー

リーに盛り込まれていたことを連想しました。

人間（地球環境破壊をしている人種）をウイル

スに見立てた場合の人間と地球の関係と、現

在蔓延している新型コロナウイルスと人間の

関係は似ているように思えます。どちらも、感

染対象が消滅してしまったら自滅します。地

球上の人口は約 77 億人。この数が地球にとっ

て多過ぎるかどうかはわかりませんが、自然

界の中で人間は「生かされている」と捉え、自

然を破壊することなく、自然環境の保全に努

め、自然界と上手に付き合って行かなくては

ならないと考えました。 

皆様はどう思われますでしょうか。 

 

 会 長 の 時 間  2020-21 年度会長  石川 久  

2021．6．8 
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司 会 進 行  点 鐘  オ ー デ ィ オ 担 当  

 

 

 

 

 

  

三 田  圭 子  SAA 石 川  久  会 長  武 澤  郁 夫  会 員  

♬ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  ♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 

例 会 前 食 事    感 染 症 対 策 の た め ロ ー タ リ ー ソ ン グ 発 声 な し（ ハ ミ ン グ あ り ） 
 

お 菓 子 の 差 入 れ あ り 配 布 （ 王 萱 さ ん 、 王 瑞 贇 さ ん よ り ）  

 

 

 

 

 

 

 
 

ロータリー米山記念奨学生 王 萱 （オウ シエン）さん  

今日は、私のせい

で到着 が 遅れてし

まい申 し 訳ありま

せん。悲しいことに、

奨学生としては、最

後の例 会 参加とな

ります。この 2 年間、

本当に お 世話にな

りました、また、ご迷惑をおかけしました。体

調不良のせいで、3 か月の休養を取らせていた

だきました。今も 2 人の奨学生がこの例会場

にいることに違和感を覚えると思います。こ

の間にも、たくさん方々の温かい言葉や励ま

しをいただいたことに、とても感謝しており

ます。良いこともありまして、王瑞贇さんと知

り合って、これから王瑞贇さんと一緒に、参加

させていただきたいと思います。 

 

ロータリー米山奨学生 王 瑞贇（オウ ズイイン）さん  

昨日の3時半まで

履歴書を書いてい

て、すごく今は眠い

です。エントリーし

た企業は M 社です

が、英語の履歴書を

書かなくてはいけ

ませんでしたが英

語の練習にもなりました。皆様も、もちろん人

生・就職の先輩であり、社長さんもいらっしゃ

います。実は今日、私の履歴書を持ってきまし

た。皆様からアドバイスをいただければ嬉し

いです。 

また、研究以外の楽しみになりますが、ピア

ノの練習を始めました。本当に皆様のおかげ

で、有難い気持ちで報告したいです。ピアノは

小学校 1 年ぐらいの時に習っていましたが、

その時はすごく厳しい先生で、泣きながら練

習をしました。なかなか続けられなかったの

です。でも今は、とても興味を持ちやっていま

す。これからも楽しみです。 

 

お 客 様 の 紹 介  

 第 2006 回例会  2021 年 6 月 1 日（火）12 時 30 分  例会場  
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ロータリー米山記念奨学金の贈呈  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月初めのお祝い 進行：海老沼 堯 会員  

6 月生まれの皆さん、おめでとうございます！ 

 

［6 月生まれの方］ 

小林 好子 会員／江口 紀久江 会員／山崎 清司 会員 

小森谷 久美 会員／岡村 裕太 会員／久野 茂 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池田 正純 地区ガバナーからの表彰状伝達  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セ レ モ ニ ー 

王 瑞贇 さんへ 王 萱 さんへ 

坂田 信夫 会員 35 年皆出席表彰 久野 茂 会員 25 年皆出席表彰 
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プログラム委員会 武澤 郁夫 次期委員長  

本日の定例理事会において承認されましたので「7 月例会プログラム」

を発表いたします。※プログラムの詳細は、P11 に掲載いたしました。 

 

会計 白戸 里美 次期会計  

【須永・田口年度 前期会費納入のお願い】 

振 込 先：常陽銀行古河支店古河東ロータリークラブ 

普通預金口座（別紙の通り） 

振込金額：90,000 円（40 歳未満の方は 60,000 円） 

納入期限：6 月中にお願いいたします。 

入金確認の後、領収書を発行いたします。領収書は、例会時にお渡し

いたします。 

 

会員増強委員会 海老沼 堯 副委員長  

会員増強委員会では、会員入会勧誘用パンフレット最新版を柿沼会

員にお願いして作成していただきました。衛星クラブ版もあります。

会員増強活動他にご活用願います。 

 

青少年奉仕委員会 鶴岡 学 委員  

渡良瀬遊水地を生かして、もっとロータリーを啓蒙したいとか、ま

た増強の一助として何かできないかと思い「渡良瀬遊水地リレーマラ

ソン」を 6 月 12 日（土）に開催させていただきまして、こちらの代

表を務めさせていただいております。 

古河東ロータリークラブの「のぼり旗」を立て、啓蒙に努めたいと

思います。 

 

 

 

前期は、分散指定者出席により 100％としておりましたが、後期は、

分散指定者出席状況の実数値をもとに報告いたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様式

にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告  

出 席 状 況 報 告  大橋  みち子  委員長  

第 2006 回例会 6 月 1 日 第 2004 回例会 5 月 18 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 休会名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 34 名 出席計算に用いた会員数 45 名 

出席または Make Up 会員数 31 名 出席または Make Up 会員数 36 名 

出席率 91.18 ％ 出席率 80.00 ％ 
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お 名 前 メ ッ セ ー ジ 

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

オウシエンさん、オウズイインさん、ようこそ！ 

オウシエンさん、公式出席最後となる例会を楽し

んでくださいね。今後は、気の向くままおいでく 

ださい。いつでも歓迎いたします。 

 

6 月生まれの皆様、おめでとうございます。  

山崎 清司 PDG 5 月 23 日池田正純ガバナー年度地区大会に石川久会長・岡村裕太幹事・白

戸里美社会奉仕地区委員と参加しました。 

「茨城海岸美化プロジェクト」のパネルディスカッションに白戸里美会員

がパネリストとして参加、立派なコメントを発表していただきました。 

1 日地区大会でしたが感動的な大会でした。 

大橋 みち子 いよいよ今日から水無月ですね。 

石川会長・岡村幹事、最後のご報告よろしくお願い致します。大変お疲れ様

でした。お誕生日の方々、おめでとうございます。 

健康でまたひとつ齢を重ねることは、本当に素晴らしいことですね。 

板橋 孝司 柿沼 利明 佐藤 孝子 田口 精二 三田 圭子 各委員長リレースピー

チよろしくお願いしま

す。6 月生まれの皆様、

お誕生日おめでとうご

ざいます。 

植木 静子 小林 好子 杉岡 榮治 武澤 郁夫 山腰 すい 

江口 紀久江 小森谷 久美 須田 純一 白戸 里美  

海老沼 堯 齊藤 忠 須永 恵子 福田 優子  

大高 滋 坂田 信夫 高橋 采子 松井 実  
 

人 数 合 計 累 計 目 標 額  達 成 率  

26 名  ￥ 53,000 ￥ 1,786,000  ¥1,800,000  99.22% 

 

 

 

第 12 回定例理事会 （新旧合同理事会 ）承認事項報告    

1．5 月の会計報告   

2．7 月のプログラム   

3．引継日程確認承認の件 

① 新旧委員長引継会 6 月 1 日（火）11:00～ 会場：商工会議所 3F 
 

 

② 第 4 分区会長幹事会 6 月 26 日（土）18:00～ 会場：静   

4．継続審議事項承認の件   

5．米山奨学生カウンセリング費承認の件 

6．希望の風奨学金への協力承認の件 

7．新年度スタートに際しての各委員会からの提案等承認の件 

8．次年度年会費集金の件及び会報綴りファイルの購入承認の件 

大高  滋 委員長  ス マ イ ル  

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 
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報告事項  

5 月 23 日（日）地区大会会場に山崎 PDG・石川会長・岡村で参加して参りました。昨年は中

止でしたので 2 年ぶりの「つくばノバホール」でした。 

午前中は例年通りの 2 日目の様なスケジュールで進行し、午後からはパネルディスカッショ

ンとなりました。白戸里美会員が地区社会奉仕委員会のパネリストとして参加されていまし

た。いつも通りの落ち着いた口調で素敵な発表でした。 

私が印象に残ったのは、次年度の海岸清掃事業ですが「ロータリーとして未来に奉仕する」と

いう事を言われていたのが大変印象に残りました。 

この事業は新井ガバナーエレクトの声掛けにより同日にまた世界各地で清掃活動が行われる

という大きな事業になっているとの事です。 

6 月 19 日（土）に開催される第４分区 IM について再度連絡させて頂きます。今のところ「と

ねミドリ館」で開催する予定です。こちらの参加ですが、当クラブより現地参加するのは山崎

PDG・石川会長・岡村と発表者の井上会員の 4 名となります。会員の皆様は You Tube または

Zoom での参加となりますので、後日詳細・参加方法等が届き次第、ご案内させて頂きます。 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会・会員組織委員会 須永 恵子 委員長  

はじめに、クラブ奉

仕委員会と致しまして、

このコロナ渦の中、奉

仕活動も思うように出

来ませんでしたが、古

河東ロータリークラブ

はいろいろな工夫をし、

積極的な対応をしながら活動がなされていま

した。 

石川・岡村年度のテーマ「感じて、考えて、

自ら奉仕」のもと、そして、ロータリーの戦略

計画を学びながら自己研鑽に努めということ

でした。 

5 月 18 日のクラブ協議会におきましては、

「クラブ戦略計画」について、皆様のご協力に

より承認を頂きました。ありがとうございま

した。会員組織委員会でも同様に思います。各

委員会の方々が出来る事を考え、そして実行

されコロナ渦で難しいながらもそれぞれの委

員会活動がなされておりました。 

この 1 年間、特に後半では個性豊かな皆様

のご協力を頂きました。大変お世話になりあ

りがとうございました。そして、次年度須永・

田口年度もご協力頂きますよう宜しくお願い

申し上げます。

 

 

 

 

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート１  
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職業奉仕委員会 須田 純一 委員長  

職業奉仕委員長とし

て 1 年を振り返ってみ

ると、去年の 5 月ごろ

に白戸里美会員から引

継ぎをさせていただき、

前年度の行事をみさせ

ていただきました。こんなに沢山の行事をさ

れていたことに驚かされました。 

杉岡副委員長に職業奉仕委員会の大切さを

学び、こんな大役、私に出来るか不安になりま

したが、出来る限り頑張ろうと思いました。 

しかし、コロナ禍となり、行事は限られるも

のになってしまいました。 

まず、古河一高、古河二高、古河三中の先生

方に連絡いたしました。すると、今年は中止に

して欲しい！今年もやって欲しい！と色々な

意見を頂きました。 

石川会長・岡村幹事と共に教育委員会の意

見を伺う事になり、結果、今年は全ての行事を

中止にすることになってしまいました。残念

でした。 

職場見学会だけでもと思い、セキスイハウ

ス工場見学会を開催しました。開催出来た事

は、救われた思いがしました。 

今まで自分で計画したことが無かったので、

先輩方の大変さが分かり、このようなイベン

トにはなるべく参加しよう！と思いました。 

今年の職業奉仕委員会は動きが少なくて残

念でしたが、またこのような大役が回ってき

たら次は色々がんばりたいと思います。 

1 年間、石川会長 岡村幹事や皆様には多く

のご指導をいただきありがとうございました。

 

社会奉仕委員会 井上 学 委員長  

このコロナ禍に委員

会で会うこともできず

不安でありましたが、

山崎清司 PDG、石川久

会長から Zoom でも開

催をというご指導をい

ただきつつ、なんとか活動できました。 

振り返りますと、自分の価値観を超えられ、

勉強させていただいた 1 年かと思います。 

当初の計画は、コロナによって全てできな

くなりました。そんな折、石川会長から「古河

桃まつり」が中止になったので「ポリオの根絶

活動募金」はどうかと打診がありました。その

結果、募金箱を作り、海老沼会員、星野会員、

板橋会員、石川会長の各事業所への設置をお

願い致しました。本日その結果が集まりまし

た！結果、このような重さの募金が集まりま

した。本当にすごい！と思いました。 

次は、ロータリーデーの七福神めぐりと清

掃活動でした。これは、板橋さんの提案でスタ

ートし、柿沼さんからのロータリーデーが加

わり、山腰さん・鶴岡さんからは、国際奉仕と

ドッキングでと、次第に肉付けされ、大きくな

って、社会奉仕、親睦活動を超えた、まさに、

価値観をはるかに超えた結果となりました。 

こんなふうに、できないではなく、やってみ

ようと進んでゆくことで、大きなものになっ

たということは、すごいことです。僕としても

よい経験になりました。 

最後に、「発達障がいと理解」ということで、

例会でお話させていただき、当初の私の目標

として、皆様に、発達障がいの方たちがいるこ

とを知っていただくことでした。 

そのような方たちが身近にいることをお伝

え出来たかなと思っております。 

いろいろとご協力ありがとうございました。

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート１  
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国際奉仕委員会 山腰 すい 委員長  

1 年間を振り返り、

一番残念だったのは、

新規事業として計画

した外国人との文化

交流、山川邸でのお茶

会の中止でした。でも、

その日がきて中止が

正解だった事に気付きました。またいつの日

か、外国人のお客様に着物をきていただき、日

本文化をお伝えしたいと思います。 

今年はコロナ禍で、予定した活動ができま

せんでしたが、副委員長の鶴岡さんの革新的

な考えをとりいれた事業が出来ましたことは、

とても良かつたと思います。 

8 月 23 日はオンライン人力車の体験を野木

神社にて Zoom で行い大変好評でした。 

10 月 13 日は例会場にてハイブリット開催。

親子共演による「新型コロナウイルス流行鎮

静祈願祭」を行いました。お蔭様でご利益があ

りまして会員全員コロナに感染することなく

過ごして来られました。 

3 月 23 日「七福神巡り&清掃活動&例会」を

社会奉仕委員会と親睦活動委員会と協力して

ロータリーデーの事業が出来ましたこと、嬉

しく思います。茨城新聞『ロータリー情報館』

に掲載されたのは大きな喜びです。 

世界大会も 6 月 12 日から 16 日まで「ロー

タリーバーチャル国際大会として開催されま

す。是非ご参加くださいますようお願い申し

上げます。ご協力ありがとうございました。

 

青少年奉仕委員会 海老沼 堯 委員長  

青少年奉仕委員会

は、7 名の委員で構成

されておりました。年

頭に当たり、様々な計

画を立てさせていた

だきました。 

御多分に漏れず、コ

ロナ禍で、影響を受けましたが、1 番印象に残

っているのが、薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」

啓蒙ファイルを市内の高校生全員に配布させ

ていただいたことです。このファイルは、約

3,100 枚でした。 

青少年奉仕委員会の委員は、ローターアク

トの例会に必ず 1 回は出席してくださいとお

願いをいたしましたが、休会や Zoom になっ

てしまったことは残念であります。 

また「わたらせ水辺の楽校」に協力しており

ましたが、これも、中止になってしまいました。

 

ロータリー米山記念奨学会 久野 茂 副委員長  

当クラブは、1988

年 4 月佐藤和夫カウン

セラーから始まり、現

在まで継続して、米山

奨学生を受け入れて

おります。地区内にお

いても、米山事業につ

いては、かなり積極的なクラブです。私は、人

を育てる米山と考えております。 

2009-10 年度、山崎清司 PDG からロータリ

ー米山記念奨学会の地区委員にご推薦をいた

だき、2013-14 年度までの足掛け 5 年、その

間、米山総括委員長も務めさせていただきま

した。 

人は、ポストを与えられると恥をかくまい

と詳しく勉強をします。つまり、ポジションが

人を造ると私は思います。米山奨学生の学業

成績はいうまでもありませんが、交流と国際

親善への熱意、人間性・人柄、コミュニケーシ

ョン能力などにより選考されてきております。 

クラブ会員メンバーひとりひとりの奨学生

との接し方次第で、互いにより良い成長につ

ながると思います。

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート１  
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広報委員会 福田 優子 委員長  

石川・岡村年度の広報委員長をさせていた

だきました福田です。 

ガバナー公式訪問の時には、池田正純ガバ

ナーご指導の下、車に張る「マグネットシート」

を 4 月に作成し、全会員に配布させていただ

きました。 

また、クラブの野外活動時の広報のために

古河東 RC「のぼり旗」も作成しました。色は

理事会の方々のご意見をもとに、どちらも当

クラブらしいさわやかな黄緑色にしました。 

古河東 RC の公共イメージとロータリーの

イメージ向上、そして、広報に役立てていただ

けたらと思います。 

広報委員長として

何ができるかを年度

初めに考えておりま

したが、池田ガバナ

ーのご指導により、有意義な活動ができまし

た。 

そして、石川会長・岡村幹事・小森谷会長エ

レクトには、作成について細かなご指導を受

けました。小山会員には、何度もデザインや見

積もりでお世話になりました。感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。 

 

出席委員会 大橋 みち子 委員長  

当委員会もコロナ禍の影響を受けてのスタ

ートとなりました。例会も休会や分散出席指

定会員による開催となりました。これは、常時

出席指定会員 10 名、その他の会員を 3 グルー

プに分け、2 グループを順次出席指定し約 34

名にての例会開催とされております。 

前半は、分散出席指定会員の出席によりま

して、出席の意思があるものの出席できない

ため、出席率を 100％として報告させていただ

きました。後半は、数値にメリハリを設けるた

め、分散出席指定会

員の実出席数値で報

告とさせていただき

ました。 

各委員会が開催さ

れました時は、報告書の提出をお願い致しま

したが、一部報告のなかった委員会もみうけ

られました。何はともあれ、ご出席にご協力あ

りがとうございました。 

 

米山カウンセラー 鶴岡 学 会員  

米山カウンセラーとして 2 年間担当させて

いただきました。私自身も 35 歳で入会して、

右も左もわからない中で、米山カウンセラー

を通してロータリーについてより深く学ばせ

ていただいてきました。王萱さんと一緒に会

員の職場訪問をしました。米山のイベントに

私の家族を呼ぶこともできました。地区の行

事に参加して他クラブの皆さんと親睦を深め

るチャンスがありました。改めて米山カウン

セラーを通して、ロータリーを知り、古河東ロ

ータリークラブの会

員の皆さんの温かさ

に触れることができ

ました。今後も王萱

さんとの交流を続け

ながら、またイベント等にお誘いして行きた

いと思います。このような貴重な経験をさせ

ていただき、ありがとうございました。

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート１  
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会員選考・職業分類委員会 高橋 采子 委員長  

会員選考に於いては会員の皆様から推薦の

あった候補者の人格・職業上及び社会的地位・

一般的な適格性・ロータリアンとしてふさわ

しいかどうかを審査し、理事会に報告します。

今年度は残念ながら候補者が一人もおらず、

審査もできませんでした。 

職業分類に於いては、職業分類の原則を適

用し、バランスのとれた会員構成にこころが

けますが、候補者が上がってこないと話にな

りません。 

来年度は森パスト

会長が会員選考・職業

分類委員長を務めら

れます。来年度、実は

私が増強委員長を仰せつかっているので、し

っかり増強し、森委員長にしっかりお仕事を

していただこうと考えています。どうぞ皆様、

会員増強に絶大なる御支援をお願い致します。 

 

 

 
 

2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2008 回 

6 月 15 日（火） 

⇒ 6 月 19 日（土） 

全員出席 とねミドリ館 

第 2820 地区 第 4 分区 IM 

午後 1 時 登録開始 

午後 1 時 30 分～午後 4 時 50 分 

基調講演、各クラブ発表 

第 2009 回 

6 月 22 日（火） 
全員出席 古河商工会議所 3Ｆ 

徽章引継ぎ、パストバッチの贈呈、 

クラブ財産目録引継ぎ 

SAA 委員会引継ぎ、 

親睦活動委員会引継ぎ、皆出席賞表彰 

会員卓話「一年を振り返って」 

石川久会長・岡村裕太幹事 

第 2010 回 

6 月 29 日（火） 
－ 休 会 第 5 週につき 

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

 

地 区 行 事 等 

6 月 12 日（土）～16 日（水） 2021 年ロータリーバーチャル国際大会 

6 月 19 日（土） 第 4 分区 IM 第 2008 回例会日程に同じ 

 

 

今 後 の 予 定  6 月  

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート１  
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2021-2022 年度 ＲＩ会長 シェカール・メータ テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永 恵子 会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2011 回 

7 月 6 日（火） 
全員出席 古河商工会議所 3Ｆ 

月初めのお祝い 

会員卓話「会長 幹事 所信表明」 

須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 

第 2012 回 

7 月 13 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長リレ－スピ－チ 

「新年度の抱負」五大奉仕委員長 

第 2013 回 

7 月 20 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長リレ－スピ－チ 

「新年度の抱負」 

五大奉仕委員長（未発表の方）・各委員長 

第 2014 回 

7 月 27 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長リレ－スピ－チ 

「新年度の抱負」 

 

新井 和雄 地区ガバナー スローガン 

「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地 区 行 事 等 

7 月 10 日（土） クラブ奉仕研究会 

7 月 17 日（土） 社会奉仕研究会・ロ－タリ－財団研究会 

7 月 18 日（日） 青少年奉仕研究会 

7 月 19 日（月） 国際奉仕研究会 

9 月 12 日（日） 海岸清掃 （予備日：9／26） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  7 月 以 降  
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6 月 

固定メンバー 10 名 
Ａグループ 

13 名 
Ｂグループ 

11 名 
Ｃグループ 

11 名 

会長 石川 久 井上 学 桑原 正信 白戸 里美 

幹事 岡村 裕太 猪瀬 一也 小森谷 久美 福江 眞隆 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 福田 優子 

会長エレクト 須永 恵子 江口 紀久江 齊藤 忠 福富 好一 

会計 田口 精二 海老沼 堯 坂田 信夫 古谷 弘之 

スマイル 大高 滋 大橋 みち子 佐藤 孝子 星野 龍肇 

親睦委員長 板橋 孝司 小倉 郁雄 佐谷 道浩 松本 幸子 

クラブ会報・ＩＴ 齊藤 愛 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・ＩＴ 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 

ＳＡＡ 三田 圭子 加藤 奨一 高橋 采子 山腰 すい 

  久野 茂 武澤 郁夫 山室 和徳 

  栗田 吾郎   

  鶴岡 学   

 

 

 

 

 

 

 

例 会 出 席 グ ル ー プ 分 け 表  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）までお願いします。 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 

6 月 

第１例会  1 日(火) A・B 24 名 

第２例会 8 日(火) B・C 22 名 

第３例会 
15 日(火) 
⇒ 19 日(土) 

全員出席 

第 4 例会 22 日(火) 全員出席 

第 5 例会 29 日(火) 休会 

 

7 月 

第１例会  6 日(火) 全員出席 

第２例会 13 日(火) A・B 24 名 

第３例会 20 日(火) B・C 22 名 

第 4 例会 27 日(火) A・C 24 名 

 


